

Periodo: 01 de julio al 31 de diciembre de 2019 **Órgano Interno de Control de la Secretarías de Obras y Servicios de la CDMX.**

Puesto: Honorarios Asimilados.

Actividades Desarrolladas:

- Realización de Auditoría a la ampliación de la línea 12 del Metro.
- Seguimiento de Auditoría A-1/2019, denominada: “Contratos de obra Pública relacionados con trabajos de mantenimiento correctivo de la superficie de rodamiento de la red vial primaria con el “Programa Bache 24”, bacheo en alta presión y en frío, en las 16 delegaciones de la Ciudad de México”,
- Actualización y seguimiento del Sistema de Auditoría de la Contraloría General.

Periodo: 01 de Octubre 2009 al 31 de diciembre de 2018 **Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México.**

Puesto: Líder Coordinador de Proyectos “B” **Dirección General de Contralorías Internas en Dependencias y Órganos Desconcentrados.**

ACTIVIDADES DESARROLLADAS

- Realización de Auditorías, de obras en ejecución en diversas dependencias, Órganos desconcentrados, Delegaciones y Entidades:
- Seguimiento de Auditorías.
- Elaboración de Dictámenes de Auditoría.
- Seguimiento al Sistema de Auditoría de la Contraloría General.

Apoyo a la Contraloría Interna de la Secretaría de Obras y Servicios en auditorías practicadas al Proyecto Metro del Distrito Federal (Línea 12 del Metro).

Realización de Auditorías específicas a la Secretaría de Turismo del Distrito Federal en los ejercicios 2015 y 2016.

Apoyo a la contraloría Interna de Consejería Jurídica, en la verificación durante el proceso constructivo de la obra denominada “Construcción del Edificio Sede Alternativa de Defensoría Pública del Distrito Federal”.

Apoyo a la Contraloría Interna en la Secretaría de Seguridad Pública, en auditorías de obras públicas (Módulos de Policía bajo puente en la CDMX).

Apoyo al Laboratorio de Obras de la Contraloría General, en las brigadas de revisión de inmuebles debido a las afectaciones estructurales provocadas por el sismo de 19 de septiembre de 2017.

Trabajo en conjunto con el Laboratorio de Obras de la Contraloría General para el desarrollo de la Plataforma de Obra Pública de la Ciudad de México.

Comisionado en la Contraloría Interna en la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal para la realización de auditoría, seguimiento y dictamen de la "Construcción del Segundo y Tercer Centro de Justicia para las Mujeres del Distrito Federal".

Comisionado en la Contraloría Interna en la Consejería Jurídica para la realización de la Auditoría de la "Construcción del Edificio Sede Alternativa de Defensoría Pública del Distrito Federal".

Comisionado en la Contraloría Interna en la Secretaría de Salud para la verificación del "Mantenimiento Mayor realizado al Hospital General de "Xoco" de la Ciudad de México."

Periodo: 01 Enero al 31 de Marzo de 2009 **Dirección General de Proyecto Metro (D.G.P.M.)**

Puesto: Jefe de Unidad Departamental de la Memoria Documental del Metro Línea 12 (Línea Dorada).

Objetivo específico: Recopilar y seleccionar la información emitida por las diferentes áreas operativas de la Dirección General del Proyecto Metro concernientes a la construcción de la línea 12 del Sistema de Transporte colectivo Metro.

Periodo: 1 Abril a 31 de noviembre de 2008 **Dirección General de Proyecto Metro (D.G.P.M.)**

Puesto: Jefe de Unidad Departamental de Urbanismo.

Objetivo específico: Supervisión de los trabajos concernientes a la elaboración del proyecto de urbanismo de la línea 12 del metro de Mixcoac a Tláhuac, seguimiento a los contratos de vialidades coincidentes con la construcción de la línea 12.

Periodo: 1 de Noviembre de 2004 a 31 de marzo del 2008 **Contraloría
Interna FIMEVIC** (Fideicomiso para el Mejoramiento de las Vías de Comunicación).

Puesto: Líder Coordinador de Proyectos.

Objetivo específico: Revisión de estimaciones de Obra Pública del Gobierno del Distrito Federal (FIMEVIC), seguimiento del Avance Físico- Financiero de las obras en desarrollo, asistir a visitas de obra, revisar aleatoriamente generadores de obra, constatar la terminación de la obra conforme al precio, calidad y volúmenes contratados, revisar la correcta integración del expediente único de finiquito de cada uno de los contratos de acuerdo a la normatividad aplicable para su control, participación en la elaboración y suministro de información relacionada con la obra pública para el SICOP (Sistema de Información para el control de Obra pública).

Proyectos:

Primera Etapa del Distribuidor Vial San Antonio (DVSA)
Ciclopista
Puente Vehicular Fray Servando y Av. Del Taller
Deprimido del Eje 5 poniente y el Rosal.
Eje 5 Poniente Prolongación. San Antonio
Sistema de Carriles confinados para el transporte público en Av. De los Insurgentes.
2da. Etapa del Distribuidor Vial San Antonio (Regreso)
Deprimido Camino Real a Toluca
Deprimido a Observatorio y Tacubaya
Gaza de Desincorporación del Distribuidor vial San Antonio.
Compensación de áreas verdes en el Distrito Federal.

Periodo: 1 de Agosto al 31 de Octubre de 2004 **Ingeniería Integral
Internacional México S.A.**

Puesto: Supervisor de Obra

Objetivo específico: Revisión y validación de las estimaciones de obra que presentan las empresas constructoras de la obra pública en cuestión para su trámite ante las instancias correspondientes.

Proyectos: Deprimido del eje 5 poniente y el Rosal.

Periodo: 1 de Noviembre de 2001 31 de julio 2004 **Andamios Ultra
Construcciones, S.A. de C.V.**

Puesto: Residente de Obra

Objetivo específico: Verificar que los trabajos se realicen acorde al proyecto ejecutivo, instrumentar el flujo permanente de información sobre el desarrollo de las obras, proyectos y estudios específicos del sector salud Nacional.

Proyectos:

Conjunto Habitacional San pablo en Querétaro.
Planes Maestros para el sector salud a nivel Nacional.
Hospital de Occidente de Guadalajara.
Hospital Materno Infantil de Salamanca.

Periodo: 15 de Enero de 1999 al 31 de octubre del 2001 **Comisión de Recursos Naturales, Proyecto B.I.D (Banco Interamericano de Desarrollo).**

Puesto: Residente de Obra

Objetivo específico: Formular y dirigir la aplicación de programas y procedimientos para la supervisión física de la obra pública, seguimiento, control físico y financiero, corroborar que los tiempos asignados a las actividades se realicen en tiempo y forma.

Proyectos:

Centro de Educación Ambiental primera etapa en la Sierra de Santa Catarina.
Remodelación del Museo de Historia Natural 1era. y 2da. Etapa, Ciudad de México
Habilitado del parque Tequesquispa.
Diseño del Plan Maestro del Parque ecológico "La Cuesta" Del. Gustavo A. Madero.
Diseño del Plan Maestro del Parque ecológico "El Cantil" Del. Álvaro Obregón.

Periodo: 01 de enero de 1995 31 de diciembre de 1998 **Comité Administrador del Programa Federal de Construcción de Escuelas (C.A.P.F.C.E.).**

Puesto: Ejecutivo de Proyectos

Objetivo específico: Análisis, programación, seguimiento y visto bueno del anteproyecto de construcción de escuelas en los diferentes niveles educativos manejados por este Comité Administrador, desde su contratación para su ejecución de obra, equipamiento y entrega a la comunidad, implementación de los programas especiales.

Proyectos: Estados supervisados Yucatán, Quintana Roo y Tabasco.

Cursos:

Autocard dos dimensiones.

Curso Práctico de Valuación Inmobiliaria (Colegio de ingenieros Civiles de México).

“Auditoría Gubernamental”, Colegio de Contadores de México.

Ley de Transparencia y Acceso a la información Pública

Administración de Proyectos. (Universidad Autónoma Metropolitana).

“Investigación experimental en Ingeniería Estructural”, Laboratorio de Obras de la Contraloría General.